

Berufsschulunterricht für Fachkräfte im Gastgewerbe zum Schuljahr 2007/2008 für die Bezirke Wuppertal/Remscheid/Solingen/Kreis Mettmann (nur Haan, Heiligenhaus, Mettmann, Velbert, Wülfrath)

Sehr geehrte Frau Kopetsch,

hiermit beantragen wir die Ausbildung zur „Fachkraft im Gastgewerbe“ in den oben beschriebenen Regionen an unserem Berufskolleg durchführen zu können.

Begründung:

- die Ausbildung der Restaurant- und Hotelfachleute sowie der Köche/Köchinnen findet bereits hier statt.
- die Fachkraft im Gastgewerbe kann in der Unter- und Mittelstufe durch die Richtlinien geregelt gemeinsamen Unterricht mit den Restaurant-, Hotelfachleuten und Köchen erhalten (die Köche werden ab dem 2. Ausbildungsjahr eigenständig geführt)
- die Ausbildung zur Fachkraft im Gastgewerbe ist eine zweijährige Ausbildung, die für einen Personenkreis entwickelt worden ist, der die dreijährigen Ausbildungen (noch) nicht schafft. Diesen relativ kleinen Personenkreis kann man durch eine ortsnahe Beschulung besser fördern.
- wir verfügen über neu sanierte Fachräume und haben Lehrpersonal für eine fachkompetente Betreuung der Auszubildenden.
- wir haben bereits Erfahrung mit der Fachkraft im Gastgewerbe, da wir zur Zeit eine Schülergruppe im „dritten Weg“ zur Fachkraft im Gastgewerbe unterrichten.

Mit freundlichen Grüßen

Ingeborg Derksen-Schlaaf